

Segundo encuentro de encargados de salud en establecimientos educacionales de Nueva Imperial

En la sala de reuniones de la Municipalidad se llevó a cabo el segundo encuentro de encargados de salud de establecimientos educacionales de Nueva Imperial. La re-

unión contó con la presencia de profesionales del CESFAM y la encargada regional del programa de Servicios Médicos de JUNAEB, Nataly Arias. Además, se destacó la partici-

pación de Lorny Ramírez, ges- reunión, se presentaron los

salud de los establecimientos compartieron experiencias y desafíos que enfrentan en el ámbito de salud, subrayando la importancia de mantener un trabajo colaborativo entre entidades educativas y de salud.

Este tipo de alianzas estratégicas tienen énfasis en la importancia de la colaboración entre las instituciones educativas, los servicios de salud locales y otras partes interesadas para maximizar los recursos y garantizar un apoyo continuo a los estudiantes.

Este evento fue gestionado por el alcalde César Sepúlveda Huerta, quien demuestra un firme compromiso con el bienestar de nuestra comunidad.



tor técnico en representación del Departamento de Salud Municipal.

Durante esta importante

lineamientos técnicos del programa PASMI y del programa de Avanzada Territorial de Salud. Los encargados de